
 
 
COMMISSIONE 2^ - BILANCIO E RISORSE ECONOMICO-FINANZIARIE, SERVIZI PUBBLICI LOCALI, TRASPORTO PUBBLICO LOCALE E 
SOCIETÀ PARTECIPATE, PATRIMONIO E DEMANIO, PERSONALE E ORGANIZZAZIONE, PARTECIPAZIONE E TRASPARENZA, SERVIZI 
DEMOGRAFICI 

COMMISSIONE 4^ - POLITICHE E SERVIZI SOCIALI , POLITICHE PER LA CASA, PARI OPPORTUNITA’, DIRITTI DEGLI ANIMALI 

---ooOoo--- 

1 

 

VERBALE DELLA SEDUTA CONGIUNTA DEL 18 FEBBRAIO 2021 
CONVOCATA ORE 14,30 

 
Ordine del Giorno:  

1) Audizione rappresentanti CDA Azienda Speciale “Regina elena”; 
2) Varie ed eventuali 

 
Per la commissione 2 sono presenti i consiglieri: Daniele Del Nero, Nives Spattini, Cesare Bassani, Daniele 
Raggi, Marzia Gemma Paita, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci. 
Per la commissione 4 sono presenti i consiglieri Tiziana Guerra, Franco Barattini, Barbara Bertocchi, 
Giovanni Montesarchio, Daria Raffo, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli e Andrea Vannucci. 
Intervengono per l’AS Giuseppe Simone Profili e Mauro Lancioni del CdA. 
Presiede Daniele Del Nero. Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 

1) Audizione rappresentanti CDA Azienda Speciale “Regina Elena”; 
 

Il Presidente rammenta che la presente è il proseguimento di una precedente commissione e cede la parola 
al dott. Profili che illustra in modo dettagliato ciò che concerne la problematica dei contratti ed i rapporti 
intercorsi con i sindacati. 
Illustra l’andamento dei bandi e dei colloqui segnalando che sono state presentate molte candidature tra 
infermieri, amministrativi e OSS. Segnala di aver chiesto un parere circa le questioni in discussione perché 
alcuni aspetti si prestano a interpretazioni controverse. Ritiene possibile definire tutto ciò che è in sospeso 
entro la fine di marzo. 
Interviene la consigliera Andreazzoli domandando il motivo per cui è stato chiesto un parere. 
Il dott. Profili risponde che il parere è stato chiesto per tutti gli aspetti controversi. 
Il consigliere Vannucci chiede se non era meglio fare direttamente il contratto EELL. 
Il dott. Profili risponde che anche questa questione non è pacifica perché nell’art. 4 le aziende speciali non 
figurano. Sono in corso ulteriori approfondimenti. 
La consigliera Andreazzoli si augura che non ci siano ulteriori rinvii. 
Il presidente fa osservare che l’azienda speciale è regolata dal diritto privato. 
Il dott. Profili comunica che da settembre si sono avuti incontri con i sindacati sottoponendo la 
riparametrizzazione del contratto, anche se questo non comporta alcuna volontà di privatizzare l’azienda. 
 

2) Varie ed eventuali 
Niente al riguardo da discutere. 
 
La seduta termina alle ore 15,30 
 
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
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f.to Il Presidente della Commissione 2 
Daniele Del Nero 
 

 

f.to Il Presidente della Commissione 4 
Tiziana Guerra 
 

I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti saranno prodotti con 
sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 del 1995 nonché dei commi 1 e 2 
dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto 
responsabile. 


